

VA CONTRA SANTIAGO NIETO

Francisco García Cabeza de Vaca, gobernador de Tamaulipas, señaló al extitular de la UIF de fabricar las acusaciones para desaforarlo. **Primera / 2**

CABEZA DE VACA: TODAS LAS IMPUTACIONES ESTABAN ACLARADAS

“Nieto fabricó las acusaciones”

EL GOBERNADOR SEÑALA QUE EL EXSTITULAR de la UIF se ha dedicado a extorsionar a empresarios; Nieto rechaza señalamientos

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, se lanzó contra Santiago Nieto extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), a quien acusó de fabricar las acusaciones en su contra por presunto lavado de dinero y delincuencia organizada.

“Todas las imputaciones a las que fui sujeto un servidor y mi familia, ya han sido demostradas, ya aparecen en la carpeta (de investigación) y cada vez se le cae más el teatrito a este delincuente que se ha dedicado a extorsionar a la gente”, expresó el mandatario tamaulipeco en entrevista con Francisco Zea, para **Imagen Radio**.

Sobre los dichos del extitular de la UIF, respecto a que los presuntos delitos que cometió, “serán sancionados cuando se retire finalmente del encargo”, respondió que él y el gobernador electo Américo Villarreal “no son ni ministerios públicos ni son la FGR” y, además, las acusaciones tampoco están relacionadas con su actual administración.

“No son temas de mi gobierno, son temas que ellos inventaron de hace más de 10 y 15 años, son temas de evasión fiscal, lo que ya se subsanó y ya aparecen en la carpeta”, explicó.

De acuerdo con el gobernador de Tamaulipas, Santiago Nieto tiene pendientes denuncias en su contra por extorsión y destacó que no ha podido justificar el crecimiento de sus propiedades, y este es un tema que él tendrá que enfrentar ante la justicia.

“Hay que tomar las cosas de quien vienen, hay que recordar que a Santiago Nieto no lo corrieron por incompetente, lo corrieron por corrupto, porque había muchas investigaciones, el abuso que él tuvo al estar al frente de su encargo al frente de la UIF y cómo utilizó este instrumento, no solamente para golpear a la oposición, sino también utilizó a esa institución para extorsionar a empresarios y a mucha otra gente que hoy en día se ha dado cuenta que esta persona va a ir a la cárcel”, apuntó.

En ese sentido, Cabeza de Vaca aseguró que Nieto Castillo también ha engañado al presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien entregó documentos alterados, y aparte de ser corrupto es cobarde.

Santiago Nieto respondió que “el cobarde es él porque no se atreve a decirle eso al fiscal Gertz Manero en razón de que el que solicitó la orden de aprehensión fue la FGR y, por otro lado, nunca se exoneró a Cabeza de Vaca; lo que se dijo es que tiene

que existir un trámite ante el Congreso local para poder tener un desafuero local para poder ejercer una orden de aprehensión contra él.

“Esto se acaba el 30 de septiembre y para el 1 de octubre el señor ya no tendrá falso y tendrá que responder”, dijo el extitular de la UIF.

En la entrevista, el gobernador añadió que “he girado instrucciones a mis abogados para que lleven las acusaciones penales correspondientes contra los funcionarios que violaron la ley”.

Entrevistado en el Senado, el gobernador se congratuló por el fallo de la Corte, que dejó a salvo su falso constitucional.

“Manda un claro mensaje, no solamente para Tamaulipas, sino para el resto del país, donde tiene que prevalecer nuestras leyes y, sobre todo, la Constitución”, dijo.

Y sobre las advertencias de que una vez que concluya su mandato irán tras de él, explicó que “a diferencia de hace un año, la carpeta de investigación ya ha sido solventada”.

— Con información de Leticia Robles de la Rosa y Alfredo Peña

EL
DATO

Resolución

Por votación unánime, la Primera Sala de la Corte invalidó el miércoles la orden de aprehensión en contra del gobernador de Tamaulipas, a la vez que le reconoció su falso constitucional.





Hay que tomar las cosas de quien vienen; hay que recordar que a Santiago Nieto no lo corrieron por incompetente, lo corrieron por corrupto."

FRANCISCO JAVIER GARCÍA CABEZA DE VACA
GOBERNADOR DE TAMAULIPAS



Foto: Elizabeth Velázquez

